
ATA DE REUNIÃO DO COLEGIADO DE CURSO SUPERIOR DE ED UCAÇÃO 
FÍSICA DO IFSULDEMINAS / MUZAMBINHO 

Aos três dias do mês de abril de 2012, na unidade CeCAES – Centro de Ciências 
Aplicadas à Educação e Saúde, do Instituto Federal do Sul de Minas, IFSULDEMINAS, 
campus Muzambinho, reuniram-se para a reunião do colegiado do curso de educação 
física, todos os docentes eleitos, presididos pela coordenadora do curso, Prof. Elisangela 
Silva. Estiveram presentes também à reunião, os Prof. Thales Bianchi, Januaria Andrea 
e Daniela Bueno. O primeiro assunto foi referente ao pedido da aluna Manoela 
Spadafora Machado do primeiro período vespertino, sobre as avaliações substitutivas, 
visto que a mesma apresentou atestado médico. O pedido foi deferido para que a aluna 
faça todas as avaliações perdidas. Foi discutido a respeito das vagas de estágio 
remunerado não obrigatório que serão oferecidas pelo CIEC. Os professores deverão 
levantar as demandas para que a coordenadora possa encaminhar os pedidos ainda hoje 
em uma reunião de coordenadores que acontecerá no período da tarde. Foi dado um 
aviso do setor de informática através do técnico administrativo Lucas Granato, que nos 
monitores das salas de aula somente o site do Campus Muzambinho está funcionando. 
Caso os professores precisem utilizar outros sites, o laboratório de informática deve ser 
agendado com antecedência. Essa forma de trabalho do campus gerou alguns 
descontentamentos visto que existem sites importantes que não conseguem ser 
acessados. Para amenizar esses problemas o colegiado irá enviar um oficio ao 
responsável do setor de informática do campus, para prestar os devidos esclarecimentos. 
Nas últimas reuniões surgiu a idéia de adotarmos um vice-coordenador para o curso, 
devido às demandas do curso. A indicação seria feita inicialmente pelo diretor geral, 
mas ficou definido que a indicação do colegiado seria definitiva. Após uma breve 
discussão ficou definido que o colegiado emitirá um oficio ao diretor geral indicando o 
Prof Fabiano Fernandes da Silva como vice-coordenador do curso superior de Educação 
Física, esperando uma resposta oficial através de uma portaria acadêmica. Foi também 
estipulado algumas metas para o próximo ano dentro do curso de Educação Física. 
Dentre elas estão: 1) resolver as pendências da ESEFM, procurando documentar todas 
as ações desenvolvidas e tentando marcar uma reunião com a Promotora de Justiça da 
cidade de Muzambinho, para explanar a situação atual do curso; 2) destacar os itens 
referentes ao reconhecimento do nosso curso, encaminhando as prioridades para serem 
desenvolvidas de imediato; 3) revisão do projeto pedagógico do curso de Educação 
Física já visando a entrada da próxima turma; e 4) definir as prioridades de obras que 
serão feitas no CeCAES durante o segundo semestre de 2012. Sobre os trabalhos de 
conclusão de curso (TCC) foi pedido que passasse uma lista atual de orientandos (nome 
e período do aluno; orientandos e desligados) ao Prof Wellington, a fim de que se faça 
um levantamento dos alunos que ainda estão sem orientador. Além disso, ficaram 
definidos prazos a serem respeitados até o final do semestre letivo: 1) assinar o termo de 
orientação até 16/4/2012; 2) desligamento do (a) orientando (a) a qualquer prazo; 3) 
entrega do TCC para a banca até 24/7/2012; 4) apresentação dos TCC’s de 1 a 3/8/2012; 
5) correções de 4 a 6/8/2012; 6) entrega da versão final em cd até 7/8/2012. Esses 
prazos ainda serão confirmados na secretaria geral do campus. Vai ser feita uma 
solicitação para que o sistema seja aberto para o acerto das notas da aluna Renata Emile 
Piva, em relação às suas notas do terceiro período em 2011-2. Assim que o sistema for 
aberto, a coordenadora enviará um email. O Prof Rafael solicitou apoio do colegiado 
para assinar um oficio que será redigido relatando duas situações ocorridas com duas 
alunas do campus. Todos ficaram cientes das situações e o professor ficará responsável 
para redigir este oficio, o qual será apresentado ao colegiado e posteriormente 
encaminhar para os responsáveis legais. A reunião iniciou-se às 9:15 horas e foi 



finalizada às 11:55 horas. Nada mais havendo a discutir, a coordenadora do curso e os 
demais docentes presentes, lavraram a presente ata. 

 


